

# El Héroe de la Capa Oscura

Carlos Rafael Campos Caballero



# Capítulo 1

## **Capítulo 1: Los Hermanos.**

Hace mucho tiempo aproximada mente en el año 1000 D.C. Era una época fría y sangrienta donde muchas personas morían injustamente, esclavos torturados y asesinados por doquier.

La historia comienza en la vida de dos hermanos esclavos, ellos desde pequeños Vivian como plebeyos bajo el calor de sus padres. Pero una tarde unos hombres que se hacían pasar por caballeros del reino de Raftania, vinieron a ofrecerles comida y protección a cambio de pasar la noche en su casa. Los padres de los dos hermanos aceptaron gustosamente (los padres de los hermanos no tienen el bien monetario para seguir manteniendo a sus hijos así que aceptaron para poder alimentarlos mientras pensaban que hacer). Los "caballeros" ingresaron a los aposentos de la familia y se acomodaron en un pequeño pero acogedor cuarto en el fondo de la casa, la madre ofreció lo que pudo a los "caballeros" (Un poco de pan y agua que tenían en la despensa). Los caballeros se la pasaron hablando con los padres todo el día, ellos contaban supuestas historia de cómo derrotaron a ejércitos completos con su espada y valentía, horas después antes de que caiga la noche ambos hermanos volvieron a su casa después de ir a ayudar al huerto de un vecino cercano. Ellos al ingresar a su casa vieron a los dos caballeros conversando con sus padres. Ellos sorprendidos preguntaron qué hacían aquí dos caballeros. Los supuestos caballeros saludaron a los niños y les preguntaron sus nombres, los padres de los hermanos los animaron a responder, El primer hermano el mayor Lie se presenta cortésmente a los caballeros y el segundo hermano el menor Zae se presenta imitando al hermano mayor.

Los "Caballeros" sorprendidos de la cortesía de los niños les regalan un amuleto (que más adelante explicaran de que es). La madre de los hermanos llama a todos a la mesa para cenar, mientras todos comían tranquilamente en la mesa uno de los "Caballeros" se levanta y va a buscar algo de su bolso. Una vez regresa muestra lo que parece ser un espada el levanta la voz y dice con esta espada derrote a miles de soldados enemigos en la guerra entre el reino de Raftania y Ermandia. Balancea su espada y su compañero se levanta poniéndose detrás de los padres, ellos en un abrir y cerrar de ojos decapitaron a los padres de los hermanos ellos horrorizados y petrificados del miedo gritan pidiendo ayuda pero nadie les hace caso los caballeros en este caso unos saqueadores desesperados silencian a los niños y les dicen:

-Ustedes nos cayeron bien ese amuleto que les dimos significa que

ahora nos pertenecen.

-Exacto compañero mío exclama el otro hombre mientras amarra a los niños para llevárselos, ellos seguían gritando así que los noquearon y los subieron al caballo.

Varios días después son vendidos a un vendedor de esclavos que estaba en el pequeño pueblo donde Vivian los hermanos.

### **10 Años después en la actualidad (De la historia).**

Los hermanos crecidos, Uno de ellos el mayor con 20 años y el otro de ellos el menor con 14 años de edad, estaban en un pueblo en la afueras de una de las ciudades principales de Raftania estaban encerrados en unas jaulas de metal dentro de una carpa que trataba de ocultar el contenido (ellos no podían gritar por ayuda por una maldición que tenían). Ellos hablaban en voz baja para no alertar al dueño, planeaban una forma de escapar en la hora de ir al a hacer sus necesidades y a ducharse. El plan consistía en. Al momento de salir de la jaula e ir a los baños agarrar una de las varas de metal que estuvieron afilando con piedra que recogieron de una de sus paradas llegando al pueblo. Uno de los hermanos tenía que ir a asesinar al dueño para romper la maldición que los tenía encadenados a él (no podían alejarse a más de 150 metros del dueño si no mueren). El indicado para la tarea el menor por su tamaño y su agilidad para poder entrar y escabullirse en casas sin ser detectado una vez el dueño este muerto agarraban un poco de dinero del difunto hombre y ropa un poco menos rota que la suya para poder dirigirse a la ciudad.

El día de la fuga llego, ellos nerviosos e impacientes son sorprendidos por el dueño que les vino a avisar que uno de los hermanos tenía comprador y que se prepare, el dueño explico que el hombre que comprara a uno de los hermanos (no especifico quien) será comprado por un noble de renombre muy conocido en la ciudad. Los hermanos felices uno del otro ya que cuando un esclavo es comprado ya no tiene la limitación de la maldición pero si no puede desobedecer al nuevo dueño, además todos los que son comprados normalmente tienen buena vida como trabajando como sirvientes en la casa de su dueño normalmente pasa con los nobles.

Una hora después el comprador llega a la zona y como es costumbre el vendedor saca a todos los esclavos para ver si no quiere comprar a otro, el vendedor indica que el hermano que será comprado es el mayor y que vaya saliendo, el hermano mayor ya preparado abraza a su hermano y le dice que aunque no esté con él siempre lo querrá y lo

recordara y si algún día puede volverá a visitarlo. Le digo que continuara con el plan que tanto tiempo les tomo hacer y le dio el viejo amuleto que fue entregado a ellos por los viejos bandidos que mataron a sus padres (motivo por el que lo guardaron no se sabe). El hermano menor sollozando asciende con la cabeza y ve como su hermano va con el vendedor. El ya nombrado dice él es el Noble Bon. Percival Cristóbal II a partir de hoy será tu dueño el vendedor realiza un conjuro que le pasa la posesión de dueño al Noble, el mismo llama a su esclavo y le dice que se arrodille ante él, pone su pie sobre la cabeza del Lie y lo tira al suelo el hermano menor preocupado le dice al vendedor que lo detenga, el mismo le grita que se calle que el ya no es suyo y no puede hacer nada si el noble lo quiere matar puede hacerlo si lo quiere golpear puede hacerlo y si lo quiere torturar puede hacerlo. El noble ve al hermano menor y le dice tranquilo su sufrimiento no durara más de 3 minutos, el noble explica que al él le encanta ver a gente sufrir (el noble sabia según la información del vendedor que Lie es una persona bondadosa que siempre ayudaba y daba su pan a gente que lo necesitaba aunque el estuviese en unas condiciones precarias en resumen era uno de los más queridos entre los esclavos). El noble explica que nunca supo cómo se sentía un sufrimiento colectivo de impotencia de otras personas así que decidió comprar al hermano para asesinarlo delante de todos. El hermano menor trato de correr hacia su hermano pero fue detenido por el vendedor, el noble se percata de eso y le pregunta que es esta escoria de ti un simple esclavo mejor dicho un buen esclavo no debe sentir emoción alguna. Así que le pidió al vendedor que arrodille y que lo haga ver toda la escena a primera fila, debes sentirte afortunado por tener el privilegio de estar en primera fila exclamo el noble que agarra la cabeza del hermano y antes de decapitarlo piensa y si mejor lo hago suicidarse eso se sentirá mejor exclama el noble, el mismo le pregunta al vendedor sobre la maldición. El vendedor explica que si un esclavo desobedece las órdenes de su amo morirá en un sufrimiento increíble. Así que el noble le ordena al hermano mayor acabar con la vida de su hermano menor. Lie se niega mientras siente un dolor en el pecho el noble se lo ordena otra vez diciendo enserio prefieres la vida de esa rata en vez de tu propia vida así que mávalo de una vez si lo haces te dejare vivir es más te dejare en libertad. Zae el hermano menor dice que lo haga exclama Mátame hermano siempre quisiste estar libre y ver el atardecer caer en una montaña.

El noble "conmovido" por la escena dice ves hasta tu hermano te lo pide. El hermano mayor grita ¡¡CALLATE!! No matare a mi hermano aquí la escoria eres tú lo decía mientras escupía sangre el noble enfadado por lo que digo agarra la cabeza de Lie y le dice Tus últimas palabras rata asquerosa. Las últimas palabras del hermano se quedaron grabadas en la mente de Zae.

Lie grita ¡¡ZAE!! Cumple tu sueño de ser un gran caballero y ayuda a todas las personas que puedas por el camino algún día nos volveremos a

encontrar hermano mío, Te Quiero.

El noble Le arranca la cabeza con su espada y escupe su cadáver, mira al niño y se burla de él y también del resto de esclavos, esto es lo que pasa si desobedecen a su amo que se les quede grabado en la memoria, Zae se desmaya después de presenciar todo lo sucedido, después de perder su única familia, persona que le crio más que sus propios padres, que le enseñó a escribir, leer, trabajar. En ese momento de inconsciencia tiene un sueño más bien un recuerdo del momento en el que su hermano le dice que su sueño es tener una casa en el monte donde poder ver al sol caer detrás de una montaña, a la vez Zae responde que quiere volverse un caballero para proteger a todas las personas justamente y que nadie más sufra como ellos lo hicieron, Lie lo mira y le sonrío.

Dos horas después de lo sucedido el vendedor lo despierta para ir a hacer sus necesidades y poder tomar su ducha de la semana, Zae se levanta del suelo frío en el que le puso el vendedor como castigo por su mal comportamiento y por costarle varios Gloras al vendedor ( las Gloras son la moneda utilizada en todo ese continente). Zae al salir de la carpa es sorprendido por uno de los esclavos que más enfermo estaba él tenía una hija llamada Lia, él suponía que iba a intentar escapar de la zona pero una vez lo hiciera el resto de esclavos también se liberarían de la maldición y para el hombre sería imposible seguir caminando y mucho menos escapar así que se arrodilló y exclamo sé que estas en una etapa difícil hace unas horas presenciaste la muerte de tu hermano pero te quiero pedir un favor como última petición antes de mi muerte...

Zae lo mira y le dice pídemelo lo que quieras cuando llegamos aquí tu nos recibiste con los brazos abiertos y nos ayudaste en todo a pesar de tener una hija a la que mantener puedes pedirme lo que quieras. El hombre mira a Zae con lágrimas en los ojos y le dice cuida de mi hija, llévatela contigo sé que me puede llegar a odiar por abandonarla pero eres en el único al que puedo confiar a mi hija sabes que tiene tu edad se pueden llevar bien exclamo el hombre tratando de convencer a Zae lo mira y se ríe, No hace falta que te arrodilles y pidas eso, ama a tu hija y eso es lo importante ella entenderá el motivo de porqué la dejaste ir y si puede venir conmigo exclamo Zae el hombre llorando de alegría lo abraza lo más fuerte que puede y se despide de Zae diciendo que le dirá a su hija que vaya contigo, ese pone la cabeza en alto y dice hoy es el día hoy es el día en el que me iré de este mugriento lugar gracias por todo hermano, mientras caminaba hacia el río donde se tenía que duchar...

Continúa en el capítulo 2.